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Ich mÃ¶chte kurz aus dem Interview des DRV-PrÃ¤sidenten auf rugby-verband.de zitieren:

Frage: Schon in der Bundesligasitzung hat es ja unlÃ¤ngst erhebliche Kritik an der VerkÃ¼rzung am Bundesligaspielplan
gegeben. KÃ¶nnen Sie diese Kritik verstehen?
GÃ¶tz: Erst einmal muss man feststellen, dass in der Sitzung selbst eine sehr konstruktive und verstÃ¤ndige Stimmung
herrschte. Von den zehn Erstligisten waren neun vor Ort. Und nach intensiver Diskussion habe ich wahrgenommen, dass
dem Anliegen des DRV durchaus VerstÃ¤ndnis entgegen gebracht wurde. Im Nachhinein gab es dann drei zum Teil sehr
emotionale Wortmeldungen, die ich zwar verstehen, aber nicht akzeptieren kann. Warum kommen diese Kritiker nicht
einfach zu den Sitzungen, die hierfÃ¼r vorgesehen sind. Und wenn sie selbst den Weg nicht machen wollen, dann gehe
ich davon aus, dass die Vereine eine intern abgestimmte Position hierzu durch einen Vereinsabgeordneten auf der
Bundesligasitzung vertreten. Niemand kann doch wohl ernsthaft erwarten, dass nach einer ordentlich einberufenen
Bundesligasitzung und der dort stattfindenden Diskussion und Abstimmung alles noch einmal von vorn begonnen wird. 

Das kann doch nicht sein Ernst sein, oder? Es ist jetzt des Ã–fteren  deutlich geworden, dass die Bundesligavereine eben
NICHT wussten, was auf der Bundesligaausschusssitzung besprochen werden sollte. Im Vorfeld wurde keine Agenda,
keine mÃ¶glichen AntrÃ¤ge verschickt. Die Vereine wurden wÃ¤hrend der Sitzung "Ã¼berrollt" und alles wurde damit
begrÃ¼ndet, dass der DRV ansonsten keine FÃ¶rdergelder bekommt etc. pp. (die Ã¼blichen BegrÃ¼ndungen, die wir seit
mehr als 2 Jahren hÃ¶ren). NatÃ¼rlich hat dann keiner gesagt: "Neeee, wir machen da nicht mit! KÃ¼mmert euch doch
selber darum, wie ihr an euer Geld kommt!" Genau so wenig gab es aber eine Abstimmung, in der man seine Position
hÃ¤tte deutlich machen kÃ¶nnen und noch weniger die MÃ¶glichkeit, sich "vereinsintern", wie Herr GÃ¶tz es sagt,
abzustimmen - was gerade mit Team-Managern, Trainern und KapitÃ¤nen wichtig gewesen wÃ¤re.

Und dann die "sehr emotionalen Wortmeldungen" - ja was ist mit denen eigentlich? In dem Bericht auf rugby-verband.de
zur PrÃ¤sidiumssitzung werden die nicht erwÃ¤hnt, obwohl sie augenscheinlich auf der Tagesordnung waren und dort im
Plenum auch diskutiert wurden. Hier haben sich nÃ¤mlich sehr wohl Vereine - nachdem sie sich VEREINSINTERN
ABGESTIMMT HABEN - eine Meinung zu den haarstrÃ¤ubenden Ã„nderungen gebildet und diese dem DRV-PrÃ¤sidium
mitgeteilt. Die wurden wohl besprochen und gleich auch verworfen, aber erwÃ¤hnt werden sie trotzdem nicht. Friede,
Freude, Eierkuchen in Rugby-Deutschland :huh: 

Naja, aber eigentlich hat sich ja laut Herrn GÃ¶tz auch gar nichts verÃ¤ndert (siehe nÃ¤chste Frage im Interview). Dann
werden die Spieler und Vereine wohl nur weicher geworden sein als vor ein paar Jahren, sonst wÃ¼rden sie sich nicht
jede Woche Ã¼ber das Spielpensum und die Verletztenlisten beschweren ... da fÃ¤llt einem echt nichts mehr zu ein ...
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